

Más de 300 estudiantes de Colegios Don Bosco egresan y salen al mercado laboral

EDUCACIÓN. En Calama egresaron 137 jóvenes pertenecientes a las especialidades de Mecánica Industrial, Electricidad y Explotación Minera, 51 de ellos mujeres.

Un total de 332 estudiantes pertenecientes a los cuartos años medios de los Colegios Técnico Industrial Don Bosco en Antofagasta y Calama, culminaron una importante etapa en sus vidas al recibir su licencia de egreso de la enseñanza media; jóvenes que salen a enfrentar los desafíos del mundo laboral, a través de sus prácticas profesionales, proceso en el que la Asociación de Industriales Antofagasta (AIA), junto al constante y valioso apoyo de empresas regionales, han propiciado a esta

nueva generación llena de sueños y anhelo.

En la capital regional, ya dos décadas en la formación académica, humana y profesional celebra el establecimiento que, a la fecha, suma más de tres mil licenciados; esta nueva generación considera 195 jóvenes de las especialidades de Mecánica Industrial, Electricidad, Electrónica y Mecánica automotriz que egresaron del Don Bosco Antofagasta.

Más de 300 jóvenes entre chicos y chicas quienes además de obtener su licencia de

enseñanza media obtuvieron su certificación en sus especialidades, entre las que se cuentan Electricidad; Mecánica; Explotación; Mecánica Industrial mención Máquinas y Herramientas; Mecánica Industrial mención Mantenimiento Electromecánico; Mecánica Automotriz y Electrónica.

DON BOSCO CALAMA

En Calama, este significativo momento se vivió junto a 137 jóvenes pertenecientes a las especialidades de Mecánica Industrial, Electricidad y Explotación

Minera, 51 de ellas mujeres, todos acompañados de sus familias, que dieron cierre a este importante ciclo en el establecimiento que ya lleva siete años de vida educativa.

“Es un proceso muy importante el que acabamos de vivir, para mí y mi familia, ser parte de la tercera generación que egresa e incluye alumnas; me enorgullece porque las mujeres tenemos mucho que aportar en la industria regional y es un desafío para nosotras y para todos”, enfatizó Carla Varas del Colegio Don Bosco Calama



EL ESTABLECIMIENTO ABRIÓ SUS PUERTAS EN CALAMA EN EL AÑO 2017.

“Vemos reflejado y concretado los sueños de cientos de jóvenes y sus familias, no solo como profesionales, sino también como personas de bien, eso es a lo que apuesta la Asociación de Industriales de An-

tofagasta, junto al apoyo de nuestros socios y el Colegio Don Bosco, fortalecer la educación y la formación profesional en la región”, subrayó por su parte Fernando Cortez, gerente general de la AIA.